

Divide el Problema

Obrero a la Junta

Militar Argentina

Teme a los Sindicatos

BUENOS AIRES, 2 de enero (AFP, AP).— Los altos mandos castrenses que gobiernan al país manifiestan profundas divergencias en cuanto al futuro de la organización sindical, según publica hoy el matutino liberal "La Nación".

El desacuerdo central, puntualiza el diario, gira sobre la opción de legalizar a las organizaciones de primer grado (sindicatos), o extender ese reconocimiento a las organizaciones de segundo y tercer grado (federaciones y confederaciones de sindicatos).

La Armada y la Fuerza Aérea son partidarios de la primera opción mientras que el ejército apoya la segunda, según "La Nación".

Como reconoce el artículo, "se trata esencialmente de un asunto político, y como tal debe resolverse".

Confederaciones y federaciones legalizadas se constituirían en organizaciones con gran poder de negociación y posesión, en cuyas conducciones sería difícil evitar la presencia de dirigentes peronistas, que tuvieron notoria actuación durante el derrocado régimen de Isabel Perón, dice el diario.

Entretanto, el general Benjamín Menéndez, considerado el principal exponente de la línea dura derechista, dijo que conviene el restablecimiento del régimen democrático en Argentina, un mes después de una depuración del ejército de altos oficiales de esa línea dura.

"Las fuerzas armadas están luchando para allanar el camino de la vigencia plena y auténtica de las instituciones democráticas que rijan los destinos argentinos a un régimen de libertad", dijo el general Menéndez en una entrevista que publica hoy el diario "La Voz del Interior" de Córdoba, 750 kilómetros al norte.

"La pasión de las fuerzas armadas argentinas es y será la democracia, y si tomaron el poder fue porque esa democracia estaba en crisis", añadió en referencia al golpe militar del 24 de marzo que derrocó a la presidenta Isabel Perón.

ULTIMAS NOTICIAS

Mujer Acribillada en un Centro Vacacional de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 3 de enero. (AP)—El cadáver acribillado a balazos de una mujer, aparente víctima de terroristas de derecha, fue encontrado en un centro vacacional, según informaron hoy fuentes policiales. Esta es la primera víctima conocida de la violencia política argentina en 1977.

En tanto, un diario de la cercana ciudad de La Plata informó que agentes de seguridad descubrieron e hicieron fracasar un plan de los guerrilleros de izquierda que se proponían dinamitar un importante puente en construcción al norte de Buenos Aires.

El cadáver estaba mutilado, tenía los ojos vendados y las manos atadas detrás de la espalda, método de asesinato típico de los escuadrones derechistas de la muerte que operan en este país, según las fuentes.

Dijeron que el cuerpo fue hallado ayer por lo tarde flotando en un pequeño lago fuera del centro vacacional del atlántico sur, Mar del Plata, el principal lugar de veraneo, 450 kilómetros al sur de Buenos Aires.

La víctima tenía unos 20 años, según las fuentes, y pudo haber sido asesinada hace un mes.

Su muerte, sin embargo, es la primera que se conoce como vinculada a la violencia política este año. Un total de 1.480 personas, más de la mitad de ellas guerrilleros de izquierda, perecieron en 1976.

EL SOL DE MÉXICO (Edición de Mediodía)

Hallan el Cadáver de una Mujer, en Mar del Plata

BUENOS AIRES, 3 de enero (AFP).—El cadáver de una mujer, mutilado y con unos diez balazos en el cuerpo, fue hallado por la policía en Mar del Plata, unos 40 kilómetros al sur de aquí.

Según la policía, la muerte de la mujer data de dos meses atrás y su cuerpo fue encontrado en modo accidental al borde de un arroyo, en las inmediaciones de Mar del Plata.

La víctima tenía los ojos vendados con cinta adhesiva,

las manos atadas a la espalda con trozos de cuero y la mayoría de los proyectiles estaban localizados en el abdomen y la cabeza.

Según se estableció se trata de una joven, de unos 26 años, estaba desnuda y junto al cuerpo fueron encontradas sus ropas.

Los técnicos policiales trabajan procurando establecer la identidad de la mujer.